

# *Des paysans paraguayens réclament un gouvernement pour les pauvres*

---



Asunción, 11 février (RHC-PL) Venus du nord et de l'est du Paraguay, des milliers de paysans ont effectué une longue marche qui les a conduit à Asuncion, la capitale, pour exiger la nomination d'un gouvernement favorable aux pauvres et la démission du président Horacio Cartes en cas de refus.

À l'appel de la Fédération Nationale Paysanne, du Front Guasu et du parti Paraguay Pyahurá les paysans se sont rassemblés à leur arrivée à Asunción sur la Plaza de Armas pour un meeting final.

Des centaines d'habitants de la région d'Asunción ont rejoint les deux groupes de paysans qui ont convergé vers cette place de la capitale pour participer au rassemblement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46379-des-paysans-paraguayens-reclament-un-gouvernement-pour-les-pauvres>



**Radio Habana Cuba**